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PREFEITO Hingo Hammes e os secretários de Cultura e de Obras vistoriaram as obras que estão paradas desde outubro

PROFESSOR Lucas Barboza

PRÉDIO histórico está pichado e precisando de manutenção

MISSÃO do novo governo de regularizar a coleta de lixo não está sendo fácil por conta do acúmulo

Obras no Theatro Dom Pedro serão retomadas 
Reforma deve ser finalizada ainda neste primeiro semestre de 2025

GUSTAVO ARONOVICK

Continua sem previsão de início a 
reforma do prédio dos Correios

Moradores do Brejal ainda sofrem com 
a falta de coleta de lixo na localidade

Professor de Karate 
promove arte marcial 
inédita de Okinawa 
(Japão) em Petrópolis
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Quinta-feira, 9 de janeiro de 2025

Diário nos bairros

As obras de restauração do 
Theatro Dom Pedro serão reto-
madas na próxima semana. O 
anúncio foi feito pelo prefeito 
Hingo Hammes durante vistoria 
na manhã desta quarta-feira (8) 
ao lado do secretário de Cultura, 
Adenilson Honorato e do secre-
tário de Obras, Maurício Veiga.

Na segunda-feira, dia 13, 
estaremos retomando a obra 
de todo o complexo do Theatro 
Dom Pedro para que ainda nes-
te primeiro semestre de 2025 
possamos estar entregando esse 
espaço tão importante para a 
cultura da nossa cidade, disse o 
prefeito Hingo Hammes.

O Theatro Dom Pedro está 
há seis anos fechado para re-

forma e desde o ano passado as 
obras estão paralisadas. Além 
da restauração, o teatro também 
ganhou elevador acessível e o 
anexo, com salas para aulas de 
música e dança, está sendo total-
mente reformado.

Esse teatro é um importante 
equipamento para o setor cultu-
ral da nossa cidade e em breve 
vai estar aberto para nossa classe 
artística, comentou o secretário 
de Cultura, Adenilson Honorato.

Vamos dar prosseguimento 
a está obra para que ainda nes-
te primeiro semestre, o teatro 
esteja aberto para a população 
e volte a ser um polo de cultura, 
finalizou o secretário de Obras, 
Maurício Veiga.

ATO ME ADM 031/2025

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, 
para ocupar o cargo de provimento em 
comissão de: Diretor de Informática, 
símbolo CC-E, Hugo da Costa Bento. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
006/2025.
Art.2º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de: Diretor Legislativo, símbo-
lo CC-E, Márcio Demétrio Gonçalves. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
025/2025.
Art.3º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocu-
par o cargo de provimento em comissão 
de: Assessor para Procedimentos Pú-
blicos, símbolo CC-1, Vinícius Martins 
Fernandes de Jesus. Cargo vago em 
função do Ato Me Adm 003/2025.
Art. 4º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 09 de Janeiro de 
2025.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, 08 de janeiro 
de 2025.
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ATO ME ADM 032/2025

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de: Assistente Parlamentar, sím-
bolo CC-4: Luiz Henrique Reis de Olivei-
ra. Conforme processo protocolado sob 
o nº 40/2025 pelo gabinete do vereador 
Wesley Barreto.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 09 de Janeiro de 
2025.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, 08 de janeiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

Marquinhos Almeida
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Thiago Damaceno
1º Secretário

Profª Lívia
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
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PUBLICAÇÃO OFICIAL - 09/01/2025

Lucas Barboza, profes-
sor de artes marciais, for-
mado em Educação Física 
pela Universidade Norte 
do Paraná e Pós-Gradua-
do em Educação Inclusiva 
pela Universidade Federal 
de Juiz de Fora, atua como 
instrutor e pesquisador 
de Karate em Petrópo-
lis através da sua escola: 
Dōjō Hagakure, atendendo 
hoje um total de 4 bairros 
no município. Dedicando 
seu trabalho não apenas 
ao campo prático como 
também ao campo teórico, 
publicou no ano retrasado 
(2023) um importante li-
vro sobre a história do Ka-
rate com o apoio e super-
visão de mestres da cidade 
de Ōsaka e no ano passado 
(2024) participou como 
Tradutor e colunista para 
a revista de assinatura 
mensal japonesa "Gekkan 
Hiden" discutindo sobre 
os imigrantes pioneiros 
que introduziram o Kara-
te no Brasil. Esse ano, o 
professor trás consigo uma 
arte marcial inédita para a 
cidade de Petrópolis cha-
mada "Ryūkyū Kobudō", 
uma arte marcial milenar 
oriunda do antigo Reino de 
Ryūkyū (hoje a Prefeitura 
de Okinawa) que consiste 
no uso de bastões, tonfas, 
matracas, soquetes e ou-

Emanuelle Loli – estagiária 

A agência dos Correios 
no Centro de Petrópolis 
está fechada desde abril 
do ano passado. Na época, 
a empresa informou que 
o prédio foi desocupado 
para iniciar procedimen-
tos de reparos sem mais 
detalhes de quais serviços 
seriam realizados no local. 

Recentemente foi co-
locado uma cerca de plás-
tico de cor vermelha ao re-
dor do prédio.  De acordo 
com os Correios “O prédio 
histórico dos Correios em 
Petrópolis segue fechado 
para receber obras de re-
paro”. Contudo, novamen-
te não foram fornecidos os 
detalhes de quais serviços 
serão realizados no local, 
prazo e orçamento do tra-

balho. 
É válido lembrar que 

se trata de um prédio his-
tórico, tendo mais de 100 
anos. Além disso, o imóvel 
é tombado pelo Instituto 
Estadual do Patrimônio 
Cultural (Inepac). O prédio 
continha problemas com 
pichações há muito tempo 
antes de ser fechado, além 
disso, segundo, o Sintect-
-RJ informou ao Diário de 
Petrópolis em uma maté-
ria feita em abril de 2024 
que o imóvel também pre-
cisaria de intervenções no 
telhado e calhas.

A situação hoje que 
se vê na fachada continua 
sendo de muita pichação. 
Em alguns pontos na la-
teral, mesmo com a cerca, 
é possível ver que pessoas 
depositaram sacolas de 

Em todo o 
município, até às 
7h dessa quarta-
feira (08), já foram 
recolhidos mais de 
2,7 mil toneladas 
de resíduos

Mariana Machado – estagiária

Os resultados da crise 
do lixo, que teve início no 
fim do ano passado, e fim 
do mandato de Rubens 
Bomtempo, ainda têm 
incomodado petropolita-
nos. O novo governo pro-
meteu que uma das prio-
ridades para as primeiras 
semanas de 2025 seria 
recolher o lixo da cidade 
e acabar com a crise, mas 
essa tarefa não está nada 
fácil.

Em todo o município, 
até às 7h desta quarta-fei-
ra (08), foram recolhidos 
mais de 2,7 mil toneladas 
de resíduos. Nesta segun-
da-feira (06), para ajudar 
nas coletas o Inea (Insti-
tuto Estadual do Ambien-
te) enviou máquinas e ca-
minhões como reforço.

Entretanto, morado-
res da Posse reclamam 
que a coleta ainda não 
chegou a algumas locali-
dades do quinto distrito. 

“Foi amplamente 
divulgada pela nova ad-
ministração municipal a 

tras armas uma vez utiliza-
das pela nobre casta guer-
reira japonesa. Nunca vista 
antes na história da cidade 
de Petrópolis, Sensei Lu-
cas Barboza apresentou 
essa arte pela primeira vez 
no evento anual Bunka-sai 
(2023 e 2024) no palácio 
de cristal, cativando olha-
res atentos e curiosos do 
público. A primeira turma 
de Petrópolis será inaugu-
rada no dia 07 de Fevereiro 
de 2025 na academia-sede 
localizada na Rua Jorge 
Justen 947 - Bingen. Te-
lefone para contato: (24) 
99248-5689

lixo, deixando a aparência 
do local ainda mais aban-
donado.

O Diário questionou 
os Correios sobre quais in-
tervenções estão previstas, 
mas não tivemos respos-
ta. A empresa afirmou em 
nota que “A atual gestão 

dos Correios reitera que, 
após rever a situação da 
carteira imobiliária, deci-
diu por manter os imóveis 
de valor simbólico para a 
empresa, como o prédio 
histórico dos Correios em 
Petrópolis. Desta forma, o 
prédio não será alienado”.

priorização do problema 
e a criação de uma força 
tarefa para agilizar a vol-
ta à normalidade na cole-
ta de lixo em Petrópolis. 
Entretanto, infelizmente 
cabe reportar que as li-
xeiras continuam abarro-
tadas no 5° distrito. Con-
sigo entender todas as 
dificuldades: a ocorrência 
de chuvas em demasia - 
comum, previsível e espe-
rada nesta época do ano 
- o excesso de lixo, resul-
tado de mais de 40 dias 
de suspensão quase total 
do serviço pela adminis-
tração anterior desde que 

perderam as eleições, e 
as consequentes dificul-
dades logísticas para se 
recolher uma quantidade 
surreal de lixo acumula-
do”, disse um morador do 
Brejal.

Mas por mais que en-
tenda a dificuldade da co-
leta de lixo, uma vez que 
toda a cidade está com 
muito lixo a ser recolhido, 
ele ressalta que “esta segue 
sendo a triste realidade no 
distrito da Posse”.

Questionada, a Pre-
feitura, por meio da Com-
dep, informou que “já está 
atuando no quinto distrito 

e que, em breve, o serviço 
de limpeza urbana será re-
gularizado na região. Par-
te do Brejal foi atendida 
na última terça-feira (07), 
e as equipes retornarão 
em breve para concluir o 
trabalho, garantindo que 
toda a área receba o devido 
atendimento”. Além disso, 
ressaltaram que, entre os 
dias 1 e 7 de janeiro, foram 
recolhidas mais de 34 to-
neladas de lixo no distrito 
da Posse. “A empresa está 
trabalhando para garantir 
a eficiência na coleta de re-
síduos e demais serviços”, 
concluíram.
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